Vpe pág:

\$757.693 \$1.251.750 Vpe portada: \$1.251.750

28/02/2025

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

28.500 9.500 9.500

60,53%

Sección: Frecuencia:

ACTUAL IDAD DIARIO



## El lunes comenzarán los ajustes en el tránsito por el año escolar

Ciertos tramos de las avenidas Arturo Prat, en Iquique, y Las Américas, en Alto Hospicio, serán unidireccionales.

José Portales Durán josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

on motivo de mejorar el tráfico vial durante la temporada escolar, a partir de este lunes 3 de marzo, tanto en Iquique como en Alto Hospicio, comenzará a operar la reversión de pistas en ciertos tramos de la avenida Arturo Prat y Las Américas.

De acuerdo al calendario oficial del Ministerio de Educación, el lunes comenzará el año escolar 2025 y según confirmó la seremi de Educación, Carolina Vargas, "ayer 48 establecimientos educacionales, entre jardines infantiles, escuelas o colegios básicos y liceos, ya sea técnicos profesionales o científicos humanistas, iniciaron sus clases, para que el 5 de marzo más de 86 mil estudiantes de la región estén en las aulas".

Desde la Municipalidad de Iquique, precisaron que esta determinación se enmarca en la Ordenanza Municipal Nº 581, que autoriza el cambio de tránsito de Avenida Arturo Prat, en forma unidireccional de Sur a Norte, entre Avenida Héroes de La Concepción y



AMBOS MUNICIPIOS APOYARÁN ESTA MEDIDA CON CUADRILLAS DE INSPECTORES PARA ASEGURAR UN TRÁNSITO VEHICULAR EXPEDITO.

calle Ernesto Riquelme.

De este modo, la unidireccionalidad en la capital regional se efectuará entre las 7:00 y las 8:30 horas, de lunes a viernes, durante el período escolar. Además, Carabineros podrá extender esta medida hacia el sur hasta Avenida Santiago Polanco".

establecimientos iniciaron sus clases ayer, para que el 5 de marzo más de 86 mil estudiantes estén en aulas.

Respecto al objetivo de esta medida y el apoyo del municipio, sostuvieron que "es mejorar el tráfico vehicular hacia el centro de Iquique, considerando la gran cantidad de personas que se desplazan hacia sus trabajos y los establecimientos educacionales. Al igual que el año pasado, nuestros inspectores colaborarán en control el tránsito, lo que permite la liberación de funcionarios de Carabineros para labores de seguridad en escuelas, liceos y cole-

ALTO HOSPICIO

Por su parte, la Munici-

palidad de Alto Hospicio, también a partir del lunes, comenzará a operar la reversibilidad de pistas en la avenida Las Américas.

Aquello se efectuará de sur a norte entre el tramo de Carmela Carvajal de Prat v Paula Jaraquemada (Ruta A-16).

Tras esta normativa, desde la Dirección de Tránsito de la Municipalidad de Alto Hospicio reforzaron que "tras el fin de vacaciones y la vuelta a clases de los estudiantes de la comuna, este cambio es con la finalidad de mejorar y optimizar los tiempos de traslados y congestión vehicular. De modo que comenzará a regir de las 07.15 hasta las 08.30 horas, de lunes a viernes, excepto días feriados,

sábados y domingos". Agregaron que "en ese contexto, para un tránsito expedito y ordenado, se dispondrá de cuadrillas de señaléticas de la Dirección de Tránsito realizan mantención y cambios de señaléticas en la avenida Las Américas, indicando el cambio de sentido único de tránsito de sur a nor-